

Schwellbrunn, 7. Februar 2025

Medienmitteilung

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Schwellbrunn

Gemeinderat; Totalrevision Gemeindeordnung

Die Gemeindeordnung wird einer Totalrevision unterzogen, da diverse Bestimmungen in der Gemeindeordnung aufgrund geänderter übergeordneter Gesetze nicht mehr auf dem aktuellen Stand sind. Der Gemeinderat hat für die Totalrevision eine Arbeitsgruppe zur Erarbeitung der neuen Gemeindeordnung eingesetzt. Die Totalrevision soll gemäss aktuellem Zeitplan im Mai 2027 zur Volksabstimmung vorgelegt werden. Vorgängig wird die Mitwirkung der Bevölkerung mit einer Volksdiskussion und einer Orientierung mit Diskussionsmöglichkeit an einer öffentlichen Versammlung ermöglicht.

Gemeinderat; Strategie gemeindeeigene Liegenschaften

Am Strategie-Workshop vom 7. Mai 2024 beschloss der Gemeinderat, eine Liegenschaftsstrategie zu den gemeindeeigenen Liegenschaften zu erstellen. Die Strategie soll fachlich abgestützt sein, deshalb hat der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung den Auftrag zur Erstellung einer solchen Strategie an die Firma Wüest Partner AG in Zürich mit einem Kostendach von CHF 36'000.00 vergeben. Der Gemeinderat erwartet von den Erstellern der Liegenschaftsstrategie eine Aussensicht mit Vorschlägen und eine Grundlage für zielführende und nutzungsoptimierte Investitionsentscheide.

Baukommission Schulraumerweiterung; Arbeitsvergaben 5. Tranche

Für den Erweiterungsbau der Schule konnten weitere Arbeiten vergeben werden. Die Aussentüre mit Vordach konnte zu einem Preis von CHF 14'394.05 an die Firma Schoch Metallbau AG in Herisau vergeben werden. Die Innentüren und Brandabschlüsse aus Holz wurden an die Firma Mettler Holzbau GmbH in Schwellbrunn zu CHF 37'215.70 vergeben. An die Firma Werner Eugster AG in St. Gallen zu einem Preis von CHF 30'450.65 konnten die Bodenbeläge vergeben werden. Weiter wurden zu einem Preis von CHF 18'954.90 die inneren Malerarbeiten an die Firma Alder Malermeister AG in Herisau vergeben.

Gemeinderat; Rücktritt von Susanne Gantenbein aus dem Abstimmungsbüro

Die Gemeindekanzlei musste leider den Rücktritt von Susanne Gantenbein auf Ende des Amtsjahres 2024/2025 aus dem Abstimmungsbüro entgegennehmen. Susanne Gantenbein hat neun Jahre das Abstimmungsbüro unterstützt. Der Gemeinderat bedankt sich für ihren Einsatz.

Gemeinderat Schwellbrunn